

いこいの家通信

こどももの杜 いこいの家

静岡市葵区城東町二四番一号 電話二四九・三一九〇

令和7年8月1日
No. 516

お母さんの詩



「娘の笑顔」

Mさん(5歳)のお母さん

令和二年三月二十三日予定より二ヶ月早く出産しました。生まれた時の体重が一三〇〇gと小さい体でしたが元気に泣いていました。呼吸器をつけられた娘が私の横にきた時に小さな娘の手が触れ涙があふれました。その後、娘はNICUに行きました。毎日、娘に会いに行き小さな体で頑張つて生きようとしている娘、一緒に頑張ろうねとそつと手をさわりました。それから四月になってからはカングルーケアがはじまり、抱いて娘の名前を呼ぶと笑ってくれて、ギョツと私の手を握ってくれました。五月からは沐浴がはじまり色々教えてもらいながら小さな娘を洗い、ドキドキでしたが娘の顔をみる

と気持ち良さそうな顔をしていました。順調にいき退院する日がきました。やっと家に連れて帰った時にホツとして、やつと一緒に過ごせる喜びでいっぱいでした。

一歳、二歳とあまり人に興味がなく、つたい歩きや走ったりするのは早かったですと言葉もなかなかでてこなくて相談した所、親子教室を紹介していただいで行くようになりました。

徐々に笑顔が出るようになり、みんなと歌を歌ったり色々なイベントにも参加し楽しく過ごしました。引き続き入園ができて年少、年中、年長と先生と友達と過ごさせてもらい、娘の笑顔が増えてどんどん成長していく姿を見て感謝の言葉しかありません。

私自身もまだまだですが成長させてもらいました。

いこいが大好きな娘、卒園まではまだですが大好きな先生と友達といっぱい遊んで笑って過ごしてくれたらいいな一と思っています。



開所記念をお祝いしました！



7月1日は、いこいの家の51回目のお誕生日でした！昔のいこいの家の写真を見たり、いこいの家のオリジナルソング『ひまわりの時計台』をみんなで歌ってお祝いをしました。



開所記念のお祝いと同じ日にプール開きも行いました♪
今年も安全に楽しく遊べるよう、水の神様が来てくれて、南天の葉っぱに魔法の水を付け、みんなにかけてくれました。プールで遊ぶ時のお約束のお話もしっかり聞いていたこどもたち。今年の夏も楽しい思い出をたくさん作ろうね！



透明の水が青色に！



安全に楽しく
遊べますように☆



お約束守ろうね！



エビカニクスで体操♪

7月7日の七夕の日、いこいの家でも七夕集会がありました。施設長から五色の短冊についてのお話があり、『たなばたさま』の歌を歌いました。また、今年の集会では職員による『織姫と彦星』の劇をみんなで鑑賞。最後にみんなが一生懸命考えた短冊の発表！素敵な願い事がたくさんありました。

みんなの願いが天に届きますように…☆



五色の短冊のお話を聞いたよ☆



職員による“織姫と彦星”の劇♪



みんな一緒に集合写真！





防災訓練の様子

いこいの家では毎月、地震や火事など様々な災害を想定したり、避難場所や時間を変更しながら防災訓練に取り組んでいます。7月の避難訓練は、地震による火事発生を想定しての避難でした。はじめはいつもと違う雰囲気や、慣れない防災頭巾を被り不安そうな子どもも見られましたが、防災頭巾を被ることができる子どもも多く、短い時間で玄関前に避難することができました。毎月訓練を行うことで“いざ”というときに落ち着いて行動できる力がついていきます。



園庭の点検をしています！

毎月1回、職員による手作業での園庭点検を行っています。

長くなった雑草を抜いたり、小石や木の枝を拾ったりする他にも、園庭で遊ぶ時にけがをするような危ないものはないかな？踏んで痛いものはないかな？と職員が手で確認をしながら子どもたちが安全に遊べるよう点検をしています。

